



Bonjour

C'est avec enthousiasme que je pose ma candidature en tant que déléguée syndicale, mais d'abord j'aimerais me présenter.

J'ai commencé ma carrière chez Vidéotron en juin 1995 au Cap-de-la-Madeleine. D'abord à la perception pour ensuite être au service à la clientèle de Saint-Hubert pour la grande majorité des années. Je suis maintenant au contrôle qualité depuis 2 ans.

Vous devinerez que je ne suis pas très très loin de ma retraite et c'est pour vous, que je souhaite m'investir. J'ai aimé les années passées chez Vidéotron. Mon plus grand souhait est que ceux qui débutent puissent bénéficier de cette convention collective que, tous ensemble, nous avons bâtie au courant des années. Elle a été obtenue non sans difficultés et obstacles et encore aujourd'hui nous devons nous y investir.

Nous sommes des employés de choix qui font la différence par rapport aux autres et je veux me battre pour qu'on respecte ces acquis.

Depuis 1995, J'ai été de tous les combats, que ce soit lors du lock-out du 2815 en 2002, celui de Gatineau dernièrement ou d'assister aux différentes assemblées. Je vous promets d'être juste, à l'écoute de vos besoins et de répondre à vos questions au meilleur de ma connaissance et si je n'ai pas la réponse, j'irai la trouver.

Je désire être votre voix pour qu'on puisse garder notre cohésion.
Votre vote est important, faites la différence,

A plaisir,
Chantal Beauchesne
438-495-4679